

NAVARRA / La biblioteca costará 22 millones, seis menos de lo previsto

La nueva biblioteca general de Navarra, que pasa de la plaza de San Francisco a Mendebaldea, costará 21,98 millones y se levantará en 25 meses, según una adjudicación que ha recaído en Fomento de Construcciones y Contratas. Se trata de seis millones menos de los 28 que el Gobierno había consignado para las obras y estará lista cinco meses antes de lo planificado. Las obras pueden comenzar el próximo mes y según lo previsto finalizarán hacia junio del 2009.

I. C. PAMPLONA

Precisamente tiempo y dinero han sido los principales factores que han inclinado la adjudicación a esta compañía, indicó Javier Itúrbide, director del servicio de Bibliotecas. Se trata de la más barata de las ofertas presentadas, que proponían una cantidad en torno a los 24 millones de euros, y que reduce las obras cinco meses hasta los 25, explicó. El proyecto fue redactado por el arquitecto Manuel Ferrer Sala y el edificio tendrá una superficie de 20.768 metros cuadrados construidos y de 18.939 metros cuadrados útiles.

La Biblioteca General de Navarra, que tras barajar varias alternativas se emplaza en Mendebaldea, es garante y piedra angular de todo el sistema bibliotecario de Navarra, aseguró el consejero de Cultura Juan Ramón Corpsa.

También películas

La Comunidad foral cuenta con un total de 90 bibliotecas públicas a las que hay que sumar las universitarias, las de entidades privadas además de las bibliotecas especializadas y los fondos históricos de titularidad eclesiástica. Emplazada junto al futuro conservatorio de música, coordinará la red de bibliotecas y recogerá todas las obras editadas en Navarra, además de servir como biblioteca urbana para la población del entorno de Pamplona, explicó el consejero.

Además de libros, también acogerá películas. El edificio servirá también de sede para la Filmoteca de Navarra, que se nutrirá del fondo que la familia del cineasta navarro Antonio José Ruiz, respondiendo a su voluntad, donó al Gobierno foral.